

令和7年度第1回学校運営委員会を5月19日（月）に開催しました。昨年度、会長をお務めいただいた鈴木徹夫様と委員・金子光夫様が退任され、新たに4名の方を委員としてお迎えしました。

御退任のお二方には、本校の教育活動への御支援・御協力と学校運営への御参画をいただき、ありがとうございました。

今年度の協議会委員の皆様や今回の協議の内容を御紹介させていただきます。

●令和7年度学校運営協議会委員の皆様（敬称略）

経歴・役職等	氏名	経歴・役職等	氏名
東2丁目区長 （会長）	秋葉 孝城	元PTA会長 （副会長）	岡野 玄
PTA会長	宮澤 大地	民生委員・児童委員	八重樫三恵子
東武団地自治会役員	田村 豊和	民生委員・児童委員	大谷 晋
東地区区長会副会長 東4丁目区長	飯田 健司	民生委員・児童委員	三與木嘉代子
学校開放運営委員	田中 紀子	元教員	遠藤 勇夫
校長	岸 千里		

●学校経営方針

学校教育目標や目指す児童像は変更なし。昨年度に引き続き子供に寄り添う教育に努める。児童を最優先に考えられる体制の下、子供たちには、わくわく、いきいき、にこにこして毎日を過ごしてほしい。

まだ信頼関係が十分でないこの2か月間で、保護者に不信感を抱かせるような事案があった。今後、より人権感覚を持ち、不祥事防止にも努めていく。

●今年度の教育課程

- 5月29日から、久喜市の民間施設を利用した水泳学習が始まる。（各学年年間4回）
- 6年生の校外学習の実施時期を3学期から1学期に変更（学習時期との関係から）
- 今年度は、県と市委嘱の研究発表会を11月に開催する。
- 1年生は火曜日が4時間、2年生は毎曜日5時間とし、授業時数を削減した。

●予算及び徴収金

- 令和6年度のまとめと令和7年度の計画について
- 諸会費の徴収関係で、令和5年度・6年度において未納が1件ある。
- 積立金を廃止。新たな積み立ては行わず、現在積み立てている分は適宜旅行費用に充てる。

●児童の活動状況

- 県学力学習状況調査はタブレットを使用して行われ、トラブルもなく終了できた。4年生ではローマ字入力に身についていない児童がおり、3年生までにタイピングができるようにしていくことが課題である。
- 子供たちは概ね元気ではあるが、中には体調を崩し、メンタル不調の見られる児童がいる。その児童の保護者にも同様の傾向があるように見受けられるため、そのための対応が課題である。

質疑・意見交換

（保護者から）不信感があったということだが、拡大せずに済んだのか。
（当該保護者には）御納得いただけていないかもしれないが、説明し、次はないということ徹底した。教育委員会との情報共有もしている。
予算化されなかったグリストラップ清掃とはなにか。やらなかった場合、どうなるのか。
給食室の床にある、油を押し込める設備。やらないと支障があるので、補正予算で対応できるようにしたい。
積立金を行わないとのことだが、一括で徴収となると困る家庭もあるのではないかと。
事前の説明はしている。校区内の中学校では、保護者が旅行者へ直接納入する方式になっている。積立を含め全て未納の家庭があり、きちんと払っている人が負担しているような事態にもなっている。
立川市の事件を受け、学校のセキュリティ対策が子供たちの精神的なケアはどうなっているか。
数年前の戸田市の事件後、児童が登校したら昇降口を閉めるようにした。今回の事件後は、子供たちにも体育館への通用口をその都度閉めるように言っている。今回の事件は、トラブルが原因であるとの報道があるので、保護者等への対応も誠意をもって行うよう指導している。
見守り隊は、児童だけでなく、地域全体をガードするつもりで、より目立つようにアピールしながら活動をしている。牽制につながればと考えている。